



Piccole Suore Missionarie della Carità
(Opera Don Orione)
Casa generale
Via Monte Acero, 5 – 00141 Roma
www.suoredonorione.org

Prot. MG 26/25

Objet: 110 ANS DE FONDATION: 29-06-1915 - 2025

Chères Sœurs,

nous célébrons les 110 ans de notre Fondation! Un anniversaire important pour remercier Dieu qui, par Saint Luigi Orione, a donné à l'Église la Petite Œuvre de la Divine Providence, dans laquelle nous sommes nées, pour accomplir notre mission spécifique de femmes consacrées.

Nous sommes nées dans une période historique marquée par un grand développement, mais aussi par de nombreuses souffrances causées par la guerre et les catastrophes naturelles, ainsi que par l'éloignement du cœur humain de Dieu.

Dans ce contexte très difficile, Don Orione nous a demandé de «*nous anéantir dans le Cœur de Jésus*», c'est-à-dire de renoncer à notre ego pour nous confier entièrement à la volonté de Dieu. Il a voulu de nous cet acte d'humilité et d'abandon total à la miséricorde divine, afin que Dieu puisse faire de nous des instruments joyeux et confiants de son amour pour le monde. Il écrivait: «*La main de la Divine Providence vous a tous rassemblées dans cette Congrégation naissante et minimale, et il semble qu'elle l'ait fait avec le dessein manifeste que, vous anéantissant dans son Cœur et dans les mains de la Sainte Église de Rome, et toutes enflammées par la charité de Jésus Crucifié, vous alliez raviver dans les âmes et les peuples l'amour de Dieu et des hommes*» (Écrits, 65, 248).

Nous avons répondu à cet appel sublime et nous continuons aujourd'hui à «répandre la charité» sur les quatre continents.

Nous nous trouvons maintenant dans un contexte mondial extrêmement préoccupant. La crise anthropologique qui touche chaque être humain et chaque institution nous fait comprendre l'insoutenabilité de l'ancienne forme d'humanité. Nous sommes conscientes que nous aussi en faisons souvent partie. Nous faisons l'expérience de ce que le pape François a écrit dans l'encyclique «Dilexit nos»: «L'amour pour les frères ne se fabrique pas, il n'est pas le résultat de notre effort naturel mais il exige une transformation de notre cœur égoïste» (168). C'est pourquoi nous prions souvent: «Jésus, rends notre cœur semblable au tien», ouvrant notre cœur à la sollicitude et à la tendresse de Dieu qui nous enveloppe et nous redonne une paix «désarmée et désarmante» (Léon XIV). Ici commence notre nouvelle humanité!

Notre mission, n'importe où, est la suivante: «Vivre le Christ et faire vivre le monde entier du Christ» (Don Orione). Cela nous oblige à ne plus vivre nous-mêmes, dans l'ancienne forme, mais à laisser le Christ vivre en nous. C'est la grande révolution dont le monde a besoin, et la vie consacrée est appelée à ce témoignage prophétique. Don Orione croyait fermement en ce renouveau lorsqu'il écrivait: «*Une ère nouvelle s'ouvre: une ère de foi, de justice et d'amour pour l'humanité dans les bras maternels de la Sainte Église du Christ, une et vraie! (...) et l'humanité, renouvelée dans le Christ, attendra le signe divin d'un nouveau chemin!*» (Écrits, 114, 262).

Tel est le message d'espérance en cette Année Jubilaire et 60 ans après l'approbation de la Congrégation par l'Église. Les Constitutions renouvelées que nous recevons cette année nous aideront à mieux réaliser notre mission dans l'Église pour le bien de l'humanité.

Que la Vierge Marie, notre céleste Fondatrice, et Saint Luigi Orione nous accompagnent et nous protègent sur ce chemin.



Sr M. Alicja Kędziora
Sr M. Alicja Kędziora
Superiora generale

Tortona, Maison Mère, 29 juin 2025 – Saints Pierre et Paul